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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
 
Schullandheime in Gefahr? 

Wir fragen den Senat:  

1. Wie gestaltet sich nach Ansicht des Senats der Konflik um die Dreptefarm des 
Naturschuntzbundes und welche endgültige Lösung wird in Bezug auf Schullandhei-
maufenthalte mit dem Schwerpunkt Umweltbildung angestrebt?  

2. Welche Rolle, Bedeutung und Funktion haben Schullandheime nach Ansicht 
des Senats in der Bremer Bildungslandschaft und wird die finanzielle Ausstattung 
dieser Bewertung gerecht, wenn ja, warum, wenn nicht, warum nicht?  

3. Was sind aktuell die größten Hürden der 10 bestehenden Schullandheime, bzw. 
ihrer Träger und wie sorgt der Senat dafür, dass diese überwunden werden können, 
damit Schullandheimaufenthalte auch zukünftig Teil der schulischen Erfahrung und 
Bildung sein können?  

 

Birgit Bergmann, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 


